

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro

  
**Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#501 / 15 de diciembre 2022

Montevideo.

**Proyecto de la Intendencia de Río Negro fue premiado por el Ministerio de Turismo.**



Se trata de la iniciativa "Circuito Accesible Las Cañas / Fray Bentos, Río Negro".

En el marco del cierre del programa Accesibilidad Turística 2022, dicha Secretaría de Estado procedió a anunciar las propuestas seleccionadas en el 1er. llamado del Fondo para el Desarrollo de Circuitos Turísticos Accesibles; entregándose los reconocimientos de Buenas Prácticas en materia de accesibilidad e inclusión, junto al otorgamiento de equipamiento.

Los otros dos proyectos ganadores fueron “Diseño de circuito accesible para la ciudad de Montevideo” y “Parque Natural departamental Accesible”, en Rocha.

Por la Intendencia de Río Negro, concurren a recibir el premio en la sede ministerial, la Directora de Arquitectura y Urbanismo, Arq. Viviana Fiorelli y quien diseñó el proyecto, la Arq. Ana Inés Tobler.

### **Equipamiento que se estará recibiendo:**

Una silla anfibia

Una bicicleta especial con carrito para niños

Una rampa metálica

Una silla de ducha

Una silla de ruedas.



**Fray Bentos.**

**La situación del empleo en Río Negro fue analizada en una mesa de trabajo.**



El objetivo es contar con los datos precisos que permitan elaborar estrategias de acción.

Nuestro departamento, al igual que todo el litoral del país, se ha visto afectado por la diferencia cambiaria con la República Argentina, hecho que ha impactado en los negocios locales, significando, también, la pérdida de puestos laborales.

Días atrás, el Intendente Omar Lafluf, solicitó al Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Pablo Mieres, la participación de la secretaría de Estado en las distintas instancias que se celebrarán de aquí en más, para encontrar soluciones a la problemática generada, pero fundamentalmente, ejecutar los estudios correspondientes que revelen la situación real de Río Negro en materia de desempleo.

Ante todo lo expuesto, en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del Palacio Municipal, el Dr. Omar Lafluf recibió al Director Nacional de Empleo, Daniel Pérez, quienes mantuvieron una primera reunión con la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, Centros PYMES y empresas instaladas en Young.

En la ocasión, el representante del MTSS, aclaró que los datos que posee el departamento “son una foto mensual”, pudiendo presentar errores estadísticos más altos, en comparación con el que se hacía anualmente.

En cuanto a la medición del empleo en Río Negro, se constata un crecimiento a partir del mes de junio, manteniéndose la estabilidad hasta ahora, lo que demuestra que no se han perdido puestos de trabajo, pero sí ha crecido la cantidad de personas que están en su búsqueda, siendo unas 600 nuevas, de las cuales 200 tuvieron éxito en conseguirlo.

Atendiendo el pedido del jefe comunal, el Director Nacional de Empleo, Daniel Pérez, confirmó que se hará el estudio de situación solicitado, el cual se dividirá en dos partes; corroborar los datos estadísticos, del BPS y del mismo MTSS, luego, una serie de entrevistas a informantes calificados, como referentes del sector empresarial y de los trabajadores.

En los próximos días llegará un equipo de técnicos del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social para iniciar el relevamiento propuesto por la Intendencia de Río Negro.



**Fray Bentos.**

**Departamento de Juventud.**

## **Primera Edición de Mesas Temáticas del Centro Educativo de Capacitación, Arte y Producción.**



Se desarrolló por parte del CECAP esta instancia, en el Centro de Barrios Las Canteras.

En cada una de las mesas se contó con referentes, profesionales, jóvenes y técnicos con conocimientos en deportes, comunicación y redes sociales, participación, familia, proyectos juveniles, cambio climático.

Por parte del Departamento de Juventud, participó la encargada del área, Victoria Peraza Cappai.

En este caso, la consigna fue "Proyectos Juveniles", tratándose diferentes temas, algunos de ellos fueron: ¿Cómo los jóvenes materializan sus ideas? ¿Cuáles son los canales de difusión por los que circula la información para formar parte de proyectos institucionales, públicos y/o privados? ¿Existe apoyo real a la hora de materializar las propuestas?

Desde el Departamento de Juventud se valora la invitación, siendo una oportunidad para aprender, intercambiar y proponer ideas de cara al año que viene. A su vez, se generan vínculos y lazos con instituciones públicas y emprendedores.

Esta es una de las mejores formas para desarrollar propuestas y proyectos sostenibles con respecto a juventud para las localidades y el departamento en general.



**Fray Bentos.**

## **Entrega de certificados a los participantes de “Accesos” en el Stella d'Italia.**



Este programa del Ministerio de Desarrollo Social cerró de esta manera el año 2022.

Invitado por la Directora Departamental del MIDES, Lic. Mariana Mascareña, el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf, acompañó esta instancia, donde se procedió al otorgamiento de diplomas a quienes fueron parte de esta propuesta socioeducativo – laboral, muchos de ellos, provenientes de otros programas que impulsa la Secretaría de Estado.



**Fray Bentos.**



# #PremiosINJU

**BIENESTAR ANIMAL - COMPROMISO SOCIAL - EMPRENDEDURISMO  
ARTE Y CULTURA - CIENCIA - INNOVACIÓN - MEDIO AMBIENTE**

**Jueves 15 de diciembre  
Hora 16:00  
Edificio Stella D'Ítalia  
Fray Bentos**



INVITAN:

**Young.**

## **Protocolo y operativo para las fiestas tradicionales.**



Se realizó una reunión de coordinación, para definir las zonas donde se estará actuando durante las noches del 24 y 31 de diciembre en la localidad de Young.

En este encuentro de trabajo, participaron los Departamentos de Tránsito, Higiene y Juventud de la Intendencia de Río Negro, Municipio de Young, Ministerio del Interior, Seccional 6ª de Policía y Destacamento de Bomberos, ASSE, EMMY y grupo de Audiocar que harán parte de las movidas nocturnas en esas fechas.

Se adoptó la decisión de utilizar, al igual que el año pasado, el mismo sitio del Parque Lineal.

De acuerdo a las tareas de fiscalización efectuadas, las mismas arrojaron resultados positivos sobre ruidos molestos, seguridad vial, social y médica.

Se reforzarán estas tres áreas para poder tener los mismos o mejores resultados; creando un consenso entre quienes salen por las noches y los que viven alrededor de este espacio.

Se determinaron los lugares para aplicar la logística de contenedores de residuos, baños químicos, entradas para la emergencia móvil; analizándose la instalación de un puesto de primeros auxilios.

De acuerdo a los registros, el año pasado concurrieron a este predio unas 3.000 personas.

**Young.**

## **Evaluación anual de la comisión Por una Vida Libre de Violencia.**



Este año se trabajó mucho en la ruralidad, quedando lineamientos para continuar con actividades el próximo año, en algunas localidades que ya están definidas.

Se apunta al fortalecimiento del vínculo interinstitucional, proyecciones a futuro y trabajo en red para atender de una mejor manera esta problemática.

Andrea Velázquez, referente de Género y Familia de la Intendencia de Río Negro, forma parte del grupo, apoyando con el equipo técnico, la logística, aportando ideas, articulando respuestas ante las diferentes situaciones que se presentan.

El reencuentro será en febrero, donde comenzará el trabajo de planificación, para Young y la ruralidad.

Young.



## Cierre de actividades **Oficina Género y Familia IRN**

**Jueves 22/12/2022 | Hora 9:00**  
Patio Central Comedor INDA N°82

DESAYUNO COMPARTIDO, JUEGOS DE MESA,  
MÚSICA Y MÁS!



**Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO  
DE **PPSS**  
DIVISIÓN GÉNERO Y FAMILIA

**Nuevo Berlín.**

**Desde Servicios Municipales se brinda atención a instituciones de la localidad.**



Las tres Escuelas Rurales, centros educativos de la trama urbana; capilla Nuestra Sra. Del Rosario, la Sociedad de Fomento Rural; Comisión Pista 16 de Marzo, Nueva Mehlem, clubes deportivos o de otro ámbito, reciben apoyo en el mantenimiento de sus predios, sumado a todo lo que se realiza en la villa, dentro de las áreas verdes.

Además, se desplegaron cuadrillas para la zona de El Remolino, El Sauzal y Punta de Piedras, con el fin de avanzar en el barrido de hojas, corte de pasto y limpieza de estos espacios que son de disfrute de la comunidad.





## Algorta



### - Arreglos navideños en la localidad de Algorta.

Se trabaja para embellecer diferentes espacios, como por ejemplo, con la colocación de un trineo con renos y árboles navideños en el parque lineal, en la plaza principal y en Mevir

II. Las estructuras se realizaron en la herrería, con mano de obra municipal algortense.

### - Se harán 10 calles a nuevo.



Se van a intervenir alrededor de 10 cuadras.

En el lugar, está trabajando la cuadrilla de caminería rural.

### - Cámaras para descarga de barométricas.



Comenzaron los trabajos de construcción de las mismas.

Esta tarea es ejecutada por la Intendencia de Río Negro; coordinada y autorizada por OSE, con un seguimiento en forma conjunta.

Luego de materializado el proyecto, se realizará una evaluación por parte de la comuna y técnicos del organismo estatal, determinando si es posible repetir estas obras en las localidades del interior del departamento o donde sean necesarias.

- **Cierre del Taller Municipal de Patín.**

La tallerista que tuvo a su cargo las clases fue Carolina Stefan.

Los chicos que participaron durante el año, culminaron muy entusiasmados, por lo que la evaluación realizada resultó positiva.

